

CIRCULAR
UNA-R-CIRC-021-2023
UNA-RA-CIRC-005-2023

PARA: Comunidad Universitaria
DE: Rectoría
ASUNTO: Fortalecemos vínculos con diputaciones heredianas
FECHA: 24 febrero del 2023



Estimada Comunidad Universitaria:

Nuestra estrategia política, dirigida hacia los diferentes poderes de la República, ha tenido especial eco en la Asamblea Legislativa, donde no solo nos abocamos a desafiar proyectos de ley que nos perjudican, defendemos un presupuesto o creamos sinergias con diversas bancadas, para orientar sus acciones a favor de las Universidades Públicas.

Además, trabajamos fuertemente en involucrar a las señoras y los señores diputados en nuestro quehacer, queremos que conozcan qué hace la universidad pública desde la docencia, la investigación, la extensión y la producción académica, así como la huella que por generaciones venimos dejando en los ámbitos educativo, social, ambiental, económico, territorial, regional e internacional, entre otros.

Esos esfuerzos sostenidos vienen dando sus frutos. Este lunes 20 de febrero, cuatro diputaciones de distintas fracciones - PPSD, PUSC, FA y PLP- que integran la Comisión Especial de la Provincia de Heredia; visitaron el Campus Omar Dengo y permitieron al gabinete de Rectoría y al Consaca exponer temáticas, proyectos, investigaciones y necesidades que venimos abordando extensamente en la provincia.

Mostramos que nuestras iniciativas académicas responden a un ordenado proceso de planificación institución, con objetivo y metas robustas que garantizan la calidad y excelencia de nuestro quehacer académico, con importantes contribuciones al desarrollo de nuestro país. Todos manifestaron gran interés en las iniciativas productivas costeras, en los proyectos con impacto ambiental, movilidad urbana, la investigación que se viene desarrollando en el Parque Marino, emprendedurismo y problemáticas varias que enfrenta Heredia. Y es que la Universidad Nacional contribuye ampliamente en sentar las bases científicas y criterios expertos para la construcción de política pública, tal como los propios legisladores lo reconocen.

Es imperativo entender que, si nuestros programas, proyectos e iniciativas académicas no tienen un impacto en la sociedad, no benefician a grupos sociales específicos, no atienden problemáticas que afectan la vida de las personas, la



Universidad Pública se desdibuja, comenzamos a perder sentido para la ciudadanía y por supuesto, el apoyo político que requerimos de sus representantes.

Continuaremos buscando espacios como este, para fortalecer nuestros vínculos no solo con diputaciones, sino con miembros del Ejecutivo, del Poder Judicial, organismos internacionales, embajadas, ampliando de esta forma nuestro radio de incidencia tanto como sea posible.

Les invito a leer la nota completa y visualizar el video con las declaraciones de las diputaciones que nos visitaron.

<https://www.unacomunica.una.ac.cr/index.php/febrero-2023/4432-diputados-heredianos-se-acercan-a-la-una>

Cordialmente,

M.Ed. Francisco González Alvarado
Rector
Universidad Nacional

Marianela Rojas Garbanzo
Rectora Adjunta
Universidad Nacional

mcv/yma

